

ともだちといっしょにあそぼう！



2024. 3. 1 近江八幡市立北里幼稚園 3月号

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



～元氣と笑顔の合言葉
「早寝・早起き・あさ・し・ど・う」～

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども

おはなし(劇)遊びみんなであそぶと たのしいね！

いろいろなことができるようになったよ！

もうすぐそこまで進級・卒園が近づいている子ども達。2月の保育参観(生活発表会)では、友だちや先生と一緒に絵本のお話から劇遊びを楽しみました。

セリフや動きをみんなで決めたり、出来るようになったことやクラスで楽しんでいる遊びを披露したりして、一年の成長をお家の方に見てもらいました。

役になりきって表現する姿や、友だちと力を合わせて楽しむ姿がキラッキラと輝いていました。



3歳児「パンどろぼう」になりきって
カチコチに♪こおっちゃう

4歳児
「3時のおやに
きてください」
みんなで遊ぼう
♪からすかずのこ

5歳児「ともだちや」みんなで考えよう本当の友だちって…
気持ちをそろえて♪なかなかホイ♪に挑戦！

友だちや先生との関わり、地域の方との交流、いろいろな行事を通しての体験と共に、毎日元気に体を動かして遊び、園庭や地域に出かけて自然にふれ、季節を感じながら成長していく子ども達。幼稚園では、そんな子ども達の毎日を大切にしながら、保護者の皆様や地域の皆様と一緒に子ども達を育てていきたいと思っております。

今年度も地域の皆様の温かなご支援 ありがとうございます。

【北里幼稚園ホームページにカラー版を掲載しています。是非ご覧ください】